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Ratsversammlung 
 

  

Änderungsantrag-Nr. VII-A-08116-ÄA-02 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
Fraktion DIE LINKE 
 
 

Stammbaum: 
 

VII-A-08116 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
 

VII-A-08116-VSP-01 Dezernat Umwelt, 
Klima, Ordnung und Sport 
 
 

VII-A-08116-ÄA-02 Fraktion DIE LINKE 
 

Betreff: 
Neuer Schub für Klimaschutz 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   
Ratsversammlung 17.05.2023 Beschlussfassung 

 
 
Beschlussvorschlag 

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt ersetzt: 

1. Unter Koordination des Referats Nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz werden die 
durch das Sächsische Staatsministerium für Energie, Klimaschutz, Umwelt und 
Landwirtschaft (SMEKUL) bereitgestellten Klimaschutzmittel (je 1 Mio. Euro für die Jahre 
2023 / 24) genutzt um 

a) die Budgets der Maßnahmen des Umsetzungsprogramms 23/24 zum Energie- und 
Klimaschutzprogramm 2030 zu erhöhen, 

b) zusätzliche Maßnahmen außerhalb des Energie- und Klimaschutzprogramms für 
wirksamen Klimaschutz zu entwickeln und umzusetzen, 

c) Aktivitäten im Rahmen des Klimastadtvertrages zur EU-Mission der "100 klimaneutralen 
und intelligenten Städte" zu unterstützen.  

2. Die Maßnahmenauswahl und -umsetzung wird dezernatsübergreifend abgestimmt und 
durch das Referat Nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz gesteuert. Die durch 
Landesmittel geförderten Klimaschutzmaßnahmen werden transparent und nachvollziehbar 
dargestellt und in den Publikationen der Stadt veröffentlicht. 
 
3. Dem Fachausschuss Umwelt, Ordnung und Klima wird im 4. Quartal 2023 über die bis 
dato erfolgte sowie die für das Jahr 2024 geplante Mittelverwendung berichtet. 
 
Sachverhalt 
Begründung des Antrags 

Mit dem Änderungsantrag soll sichergestellt werden, dass die Klimamillionen für zusätzliche 
Aktivitäten im Bereich Klimaschutz ausgegeben werden und nicht einfach städtisches Geld 
durch Landesgeld ersetzt wird. Dies wäre durch die Erhöhung der bisherigen Budgets der 
einzelnen Maßnahmen oder die Entwicklung neuer Maßnahmen möglich. 
Um die Transparenz der Mittelverwendung dem Stadtrat gegenüber zu erhöhen, soll dem 
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Fachausschuss Umwelt, Ordnung und Klima darüber berichtet werden. 
 
 
Anlage/n 
Keine 
 


